



Neue Besitzer stellen renovierten Hof Hallenberg vor

Er ist mehr als 400 Jahre alt und hat in dieser Zeit Landwirte, Bürgermeister und Schützenköniginnen beherbergt sowie Kriege und Stadtbrände überstanden: Der Hof Hallenberg, allen Einheimischen bestens bekannt

unter seinem Rufnamen „Karlwilmches“. Zwei Jahre wurde hinter den Türen gewerkelt, bis vor einigen Monaten eine Frühstückspension mit sieben stilecht eingerichteten Zimmern fertig war. Jetzt öffnen sich diese Türen:

Am Sonntag, 29. November, stellen die neuen Besitzer, Jutta Pinzler und Jörg Schütte aus Köln, ihren Hof Hallenberg von 14 bis 18 Uhr allen Interessierten bei einer Tasse Glühwein und frischen Waffeln vor.

FOTO: MAURER